

# La consejera Ruiz pide al ministro más fondos estatales para dependencia

La titular de Política Social se reúne en Madrid con Bustinduy, que le responde que no puede aportar más dinero por la falta de Presupuestos

**D. G. C.**

MADRID. Durante 45 minutos y en un clima de máxima cordialidad, se reunieron ayer en Madrid la consejera de Política Social, Familias e Igualdad, Conchita Ruiz, y el ministro de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030, Pablo Bustinduy. El resumen de la entrevista puede ser el siguiente: la consejera pidió al ministro más dinero para financiar la dependencia en la Región y este respondió que está atado de pies y manos por la ausencia de Presupuestos Generales del Estado.

«Obtener más financiación es necesario para reducir en un 80% las listas de espera en la Región y mejorar la atención que en la actualidad reciben 51.400 personas dependientes», señaló Conchita Ruiz, quien acudió acompañada por la directora del Instituto Murciano de Acción Social

**La Comunidad dice que paga ocho de cada diez euros del sistema y la Delegación reivindica su aumento de aportaciones**

## Un congreso sobre educación inclusiva reúne a 1.500 profesores, expertos y pedagogos

**LA VERDAD**

MURCIA. Un total de 1.500 profesionales de la educación participan en el I Congreso de Educación Inclusiva Inclu-Yo, que se celebra estos días en el Teatro Circo de Murcia. El consejero de Educación y Formación Profesional, Víctor Marín, inauguró las jornadas y destacó que «el objetivo es reflexionar sobre cómo abordamos la atención a la diversidad en nuestras aulas».

Durante el congreso, se pre-

(Imas), Verónica López. «Ocho de cada 10 euros destinados a la atención de personas dependientes en la Región los aporta la Comunidad», afirma la consejera.

Durante la reunión, Ruiz expuso también los proyectos que desarrolla la Consejería para cumplir el deseo de las personas en situación de dependencia de permanecer en sus hogares, junto a su entorno más cercano. Entre ellos, la Estrategia contra la soledad no deseada, cuya fase de diagnóstico ya está finalizada, con la identificación de más de medio centenar de diferentes recursos regionales, de los que se benefician en la actualidad más de 76.000 personas. También el programa Cercanos, que permitirá llegar a 13.532 personas mayores de la Región, residentes en pedanías y en núcleos alejados de los centros urbanos.

Durante el encuentro, Bustinduy felicitó a Ruiz por la eficaz gestión de la 'tarjeta monedero', siendo de las primeras autonomías en agotar el crédito concedido, cubriendo a la totalidad de las familias que la solicitaron.

Por otro lado, la consejera aprovechó su encuentro con el ministro para solicitarle que acelere el desarrollo reglamentario de la 'Ley ELA', para que las ayudas lleguen cuanto antes a las familias.

### Respuesta del Gobierno

Por otra parte, la Delegación del Gobierno en la Región respondió a la consejera de Política Social

senta el programa Inclu-Yo, puesto en marcha este curso por la Consejería, en el que participan 200 centros de Infantil y Primaria con el fin de generar un proceso de transformación e innovación educativa. La inversión es de seis millones de euros, 1,5 millones anuales hasta 2027.

En el congreso participarán diferentes ponentes, como el profesor emérito de la Universidad de Manchester, Mel Ainscow; el profesor Andrés Escarbajal; la doctora en Filosofía y Ciencias de la Educación Pilar Arnaiz; el profesor Gerardo Echeita; la pedagoga Ana Murcia; el profesor José Blas García; el maestro Antonio Alberto Márquez, el profesor Javier Cortés, la logopeda y divulgadora Inés Rodríguez; la directora de innovación educativa en Escuela 21, Ana Municio; y el catedrático Javier Tourón.



Conchita Ruiz y Verónica López, ayer, con el ministro Bustinduy y responsables del Ministerio. **CARM**

asegurando que la contribución de la Administración del Estado en dependencia se ha incrementado más de un 150% en los últimos 4 años, pasando de ser 35,7 millones de euros en 2020 a 89,1 millones de euros en 2024.

«Solo en lo referido al Nivel Acordado para la financiación de la Dependencia, de 2021 a 2024, el Gobierno de España ha aportado a la Región un total de 57 millones de euros. Esta cifra, durante los dos gobiernos de Ma-

riano Rajoy, fue de cero euros».

También destacan la recuperación de la partida de gasto que cubre las cotizaciones de cuidadoras no profesionales, que fue suprimida por el Gobierno del Partido Popular en 2012.

**LA VERDAD | REPSOL**

## TALENTO, FORMACIÓN Y TRABAJOS DEL FUTURO

DESAYUNO DE TRABAJO | 26 DE FEBRERO

**PARTICIPAN:**

- » **F. GUILLERMO DÍAZ** / Decano de la Facultad de Química de la Universidad de Murcia
- » **ANTONIO GUERRERO** / Vicerrector de Estudiantes y Empleo de la UPCT
- » **MARÍA ROSA LABORDA** / Directora del CIFP Politécnico
- » **MANUEL FERRER** / Gerente de Eficiencia Operativa de SERVEO
- » **ANTONIO MESTRE** / Director del Complejo Industrial de Repsol en Cartagena

**MODERA:**

- » **GREGORIO MÁRMOL** / Delegado Editorial en Cartagena de **LA VERDAD**

MAÑANA TODA LA INFORMACIÓN EN **LA VERDAD**